

Lembar Kerja Peserta Didik

TEORI MASUKNYA AGAMA ISLAM KE NUSANTARA

Nama :1.
Kelompok 2.
3.
4.
5.



AYO
MENYIMAK

Teori Masuknya Islam ke Nusantara

Sebelum menjadi agama yang paling banyak dianut oleh orang Indonesia, Islam adalah salah satu agama yang diperkirakan datang karena adanya pedagang yang singgah di Nusantara. Lalu, bagaimana ya awal mula Islam masuk ke Nusantara? Supaya lebih jelas, yuk simak penjelasan tentang 4 teori masuknya Islam ke Nusantara. Selengkapnya kamu bisa simak melalui bacaan pada link berikut dan video yang telah disajikan di bawah ini!



link bacaan :

video :



Setelah memahami bacaan dan video yang ada, silakan isi pertanyaan berikut

Umar Amir Husen dan Hoesein Djadadiningrat berpendapat bahwa Islam masuk ke Nusantara melalui para pedagang yang berasal dari Persia, bukan dari Gujarat. Persia adalah sebuah kerajaan yang saat ini kemungkinan besar berada di negara

Upacara peringatan bernama Tabuik/Tabut di beberapa wilayah Sumatera (Khususnya Sumatera Barat dan Jambi) menunjukkan bahwa Islam dibawa oleh pedagang dari

Adanya bukti bahwa adalah keturunan China, penulisan gelar raja-raja Demak

True or False?

checklist the correct answer.

True

False

Bukti bahwa Islam dibawa oleh para pedagang dari Gujarat adalah dengan ditemukannya Makam Malik As-Saleh

Perrkampungan Barus di Sumatra Utara bukti bahwa Islam di bawa oleh pedagang Persia

Bukti pendukung teori Mekkah/ Arab yaitu adanya catatan Ibnu Batutah yang mengatakan bahwa Raja Samudera Pasai menganut Mazhab Syafi'i, yang mana Mazhab ini adalah mazhab terbesar di Arab

Ayo kita jodohkan!

Hubungkan pasangan yang tepat dengan sebuah garis.

Kelemahan teori ini yaitu data yang ditampilkan lemah, terkesan tidak menjelaskan antara masuknya Islam dengan penyebaran Islam di Indonesia

Kelemahan teori ini yaitu asal daerah ini bukan merupakan pusat agama Islam dan para pedagangnya di Nusantara terhitung tidak terlalu banyak

Teori ini menyatakan Barus adalah daerah pertama yang didatangi oleh pedagang dari teori ini

Bukti dari teori ini adalah ada banyaknya pendakwah dari teori ini, kemudian terlihat dari arsitektur Masjid Cheng Ho

TEORI
ARAB
(MEKKAH)

TEORI
CINA

TEORI
GUJARAT

TEORI
PERSIA



MENYAMBUNG KALIMAT

Silahkan lanjutkan dengan kalimat berikutnya, sehingga menjadi paragraf yang benar

TEMPAT PERTAMA KALI SAUDAGAR ARAB DATANG KE NUSANTARA

Berkenaan dengan pertanyaan dimanakah tempat yang pertama kali didatangi oleh saudagar-saudagar Arab ini? Juneid Parinduri menyatakan daerah Barus Tapanuli Tengah. Ini dibuktikan dengan